

えいなん

弥富市立栄南小学校
学校通信 No.45
平成30年2月26日



朝礼から (2月19日・26日)



19日はまず体力章の表彰を行いました。6年生2人にはA級のメダルを、5年生のA級とB級の児童には体力章のカードを渡しました。その後、羽生結弦選手を話題にし、「自分に勝つ」というテーマで話をしました。今日は、女子パシュートを話題にし、「知恵と工夫とチームワーク」というテーマで先生たち3人に選手になって動いてもらいながら、金メダル獲得への見事な「知恵と工夫」について話をしました。

6年親子理科教室



名古屋大学では教授として、豊田高等専門学校では校長として勤務をされ、現在は、愛知工業大学大学院客員教授としてご活躍の工学博士 高井吉明先生に来ていただきました。前半は、「不思議な低温の世界」というテーマで、液体窒素を使ったさまざまな実験を見ました。どの実験も間近で見るのは初めてとあって、あちらこちらから感嘆の声が湧き起こりました。6年生の保護者の皆様にも参加をしていただきました。後半は、LEDライトを使用した万華鏡作りを行いました。科学の不思議さや楽しさを味わうことができ、楽しい理科教室となりました。

教育相談・4年生校外学習・5年生防災学習



先週は、各学期に1回行っている教育相談の3回目を行いました。担任の先生が一人一人から学校生活でのさまざまな様子を聴きました。この相談で出てきた事柄は報告され、必要な場合は職員皆で共通理解の下、対応していきます。

4年生が「七宝アートビレッジ」に校外学習に行きました。実際に七宝焼を体験し、どの児童も素敵なキーホルダーができあがりしました。七宝焼の作品を鑑賞したり、作家の方の制作の様子を見せていただいたりと、貴重な体験ができました。

5年生が海翔高校環境防災コースの2年生をゲストティーチャーに迎え、防災についての学習を行いました。初めに、海翔高校「防災ソング」を披露していただき、その後、防災カルタを行いました。読み札一つ一つが、防災に関する大切なメッセージでした。最後に自分がとった札の中から、心に残った札について、発表をしました。

